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「硫黄島遺骨収集」報道されない功労者たち 2011/01/02 05:42 

  青山繁晴、野口健、麻生太郎ほか… 
  

   硫黄島が放置されてきたのは、 

   我々国民の関心が低かったから  

  
   元日のエントリーのコメント欄でnokotan さんが「クリスタル・ピープルさんところで『硫黄島遺骨収集』報道されない功労者た

ちが紹介されていました」との情報が寄せられましたので、早速見てきました。残念ながらニコ動はIZAブログでは貼れないので

下記にテキストリンクしましたが、なるほど上手くまとめてくれているなと感心した次第です。  
  
・【硫黄島遺骨収集】報道されない功労者たち（前編） 

 http://www.nicovideo.jp/watch/sm13161747 

・【硫黄島遺骨収集】報道されない功労者たち（後編） 

 http://www.nicovideo.jp/watch/sm13161932 
 ぼやきくっくりさんテキスト起こし 
 ・12/22放送「アンカー」青山繁晴の“ニュースDEズバリ” 
 ・「アンカー」菅首相硫黄島訪問の真相と遺骨収容の厳しい現実 
  
  

 
新藤義孝議員の現地レポート（1） 

  
 この二つの動画で主張しているのは、硫黄島の遺骨収集について菅首相のリーダーシップのような報道の仕方がされている

が、実際はそうではない。硫黄島案件の功労者は次の方々だと最後に指摘しています。 
  
①憂国のジャーナリスト・青山繁晴氏と登山家・野口健氏、そして声を届け続けた国民である 
②ボランティアで遺骨収集を続けてこられた方々と、その協力者（共産党以外の各政党の一部議 
   員を含む） 
③自民党の一部政治家 （安倍晋三、麻生太郎、森嘉朗、戸井田とおる、新藤義孝）心ある一部 
   の官僚たち 
④自戒を込めて言えば硫黄島が放置されてきたのは我々国民の関心が低かったから。議員は 
   我々国民が選んだ代表者、政治や報道を注視しながら賞賛や批判の声を届けよう 
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新藤義孝議員の現地レポート（2） 

  
 遺骨収集の課題は硫黄島だけの問題ではなく、大東亜戦争が戦われた戦地ではいまなお、多くの遺骨が手つかずのまま放置

されています。独立国家としてはまことに恥ずべき状況であり、まともな国家を目指すなら、まずこの遺骨問題を全ての国民が声

を上げ全力で解決しなければなりません。  
  

 
青山繁晴 硫黄島の戦いで何があったのか 4/8 

  
 ただ、一般に硫黄島の遺骨収集の現状を広く知らしめたのは青山繁晴氏が2006年12月に関西テレビの水曜アンカーで現地

取材した放送をしたのがきっかけでしょう。当時、大反響を呼び、その後も度々番組で取り上げてくれました。また菅首相の硫黄

島訪問についても12月22日放送の番組で詳しく解説しています（ぼやきくっくりさんの文字起こしあり）。 
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青山繁晴 硫黄島の戦いで何があったのか 5/8  
  

 そこで硫黄島の戦いを指揮した栗林忠道陸軍大将のお孫さんに当たる自民党衆議院議員の新藤義孝氏の最新レポートと、そ

の青山繁晴氏が昨年、岐阜で行われた「国益を考える講演会」で硫黄島について語った部分の動画を以下に貼り付けました。か

なり長い動画ですので、お時間のあるときにでもご覧下さい。 
  

 
 青山繁晴 硫黄島の戦いで何があったのか 6/8 

  

 
 青山繁晴 硫黄島の戦いで何があったのか 7/8 

  

 
 青山繁晴 硫黄島の戦いで何があったのか 8/8 

  
----------------------------------------------------------------------- 
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【新春討論】日本再生は『核武装』から 

 
[桜H23/1/1]   1/3   2/3   3/3 

  
 ----------------------------------------------------------------------- 

新年参賀、天皇陛下万歳 
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写真は午前11時、二回目のお出ましの際に撮影 
  

----------------------------------------------------------------------- 

元日から「首相官邸に街宣」！ 

  
  

 
  
   頑張れ日本！全国行動委員会は1日、「1.1民主党（菅）内閣打倒！新春国民抗議行動」を実施、約百人が集結して菅内閣打

倒のシュプレヒコールを叫んだ。弁士は村田春樹氏と梅原克彦氏、そして参加したメンバーがひと言づつ「思いのたけ」を訴え

た。その後、有志が中国大使館前に移動、更に明治神宮にも参拝した。（写真は上がエーリヒ・ハルトマンさん、下と記事がgaba
choさん提供） 
  

  

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
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タグ： 「硫黄島遺骨収集」報道されない功労者たち  青山繁晴、野口健、麻生太郎  関西テレビ・アンカー  新藤義孝  国民の関

心の低さ   

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(14) 

コメント(14) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/01/02 06:53Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
平成二十三年 遊就館 新春特別展 「奉納 新春刀剣展」  

 
日時 平成23年1月1日（土・祝）～16日（日） 9時00分～17時00分 
《特別企画》 
 1．新春刀剣関係 実技公開 …1月2日（日） 10時00分～15時00分 
 2．甲冑着付け 実演公開 …1月3日（月） 10時00分～15時00分 
 3．作刀関連実技公開 …1月3日（月）・8日（土）・9日（日）・10日（月・祝） 10時00分

～17時00分 
 
場所 靖國神社 遊就館 企画展示室 
内容  《展示品》 
  全日本刀匠会関東支部所属の刀匠による新作刀 約二十振 
  古刀、鍔、小柄、小道具類、大鎧、胴丸、兜鉢、部分品 等 
《特別企画》 
 1．新春刀剣関係 実技公開（研磨・彫刻・鞘 制作） 
    奉仕者 … 研師 藤代興里、鞘師 水野美行、彫刻師 橋本琇巴 以下 
 2．甲冑着付け 実演公開（希望者への甲冑着付実演） 
    奉仕者 … 甲冑師 三浦公法・豊田勝彦 以下 
 3．作刀関連実技公開（銘切・土置き） 
    奉仕者 … 刀匠 川崎晶平 以下 全日本刀匠会関東支部の刀匠作刀関連 実技公

開 

 
拝観料 無料 
主催   靖國神社、全日本刀匠会関東支部  

 

2011/01/02 08:10Commented by ibm9001 さん 
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あけましておめでとう御座います． 
核兵器の登場により鉾より強い盾は存在しなくなりましたね． 
鉾が鉾の使用を抑制している現在，いきなりの核武装は困難でも核配備・運

用能力を有することは必要ですね． 
小型の戦術核であれば配備しても憲法違反に名ならないと考えております．  

 

2011/01/02 13:01

Commented by yohkan さん 

 
勉強になりました。憂国のジャーナリストや保守系政治家の方々のご尽力が

あったのですね。 

 
でも、よいことをしたんだもの、菅首相も褒めたいと思います。たぶん、お仲間の左翼連中

からは激しく非難され反対された筈ですよ。それをあえて決行した首相の心情は汲み取り

たいです。 

 
そしてこの際、是非、靖国神社に参拝して欲しいです。  

 

2011/01/02 14:15

Commented by 花うさぎ さん 

To ibm9001さん あけましてあめでとうございます。 
 
>核兵器の登場により鉾より強い盾は存在しなくなりましたね． 

 
はい、その通りですね。 

 
>鉾が鉾の使用を抑制している現在，いきなりの核武装は困難でも核配備・運用能力を

有することは必要ですね． 

 
核武装は当面の目標で、それが達成されるまではご指摘の通りです。 

 
>小型の戦術核であれば配備しても憲法違反に名ならないと考えております 
 
自衛のための核武装は憲法違反ではないはずですが、先制攻撃を可能にするため（これ

が核抑止のポイント）の憲法改正は早急にしなければなりません。 

 

2011/01/02 14:19Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん  
 
＞それをあえて決行した首相の心情は汲み取りたいです。 

 
支持率回復狙いで保守系にサービスと言うことでしょう。左翼も正面からは文句を言えな

いテーマですから。 

 
>そしてこの際、是非、靖国神社に参拝して欲しいです。 
 
彼は学生時だからその正反対のポジションにいた男です。どうせやれないと思いますが、

改造内閣発足後の記者会見で、「今年は8月15日に全閣僚で靖国参拝する」と言明する

と面白いですね。 

 

2011/01/02 21:39Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、今年もよろしくお願いします。 

 
今朝ＮＨＫで中継された新年一般参賀を見ていましたら、小さな男の子の声で「天皇陛下

万歳。」と何度も言うのが流れました。 
皇室の有り様をしっかり認識している方がいて、それを受け継ぐ世代がここに育っている

喜びを見ました。 

 
 
 

 

2011/01/03 07:20Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん あけましておめでとうございます。 
 
>今朝ＮＨＫで中継された新年一般参賀を見ていましたら、小さな男の子の声で「天皇陛

下万歳。」と何度も言うのが流れました。 
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へえ～そうですか(^^)。 
 
>皇室の有り様をしっかり認識している方がいて、それを受け継ぐ世代がここに育ってい

る喜びを見ました。 

 
嬉しいニュースでしたね。一般参賀のスナップ集を次ぎのエントリーにアップ致しましたの

でお時間があったらご覧下さい。  

2011/01/03 08:11Commented by abusan１２３ さん 

マスメディアが隠蔽に近い事をした所為も有って 
なんか古戦場の兵どもな扱いを受けているようですな(^◇^;) 
 
しかし、心ある人たちの活動で、英霊は日本の心を 
彼等を通じて教えているのでしょう。本当に南無な 
話しで有ります（合掌）  

 

2011/01/03 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん  
 
>しかし、心ある人たちの活動で、英霊は日本の心を 
>彼等を通じて教えているのでしょう。 
 
この遺骨収集、国防安全保障、領土問題に日本国民が目覚めたときが日本再興の出発

点でしょうね。  

 

2011/01/05 21:54Commented by nokotan さん 

こんばんは 

 
遅れましたが、エントリーで取り上げてくださってありがとうございます。 
予算は付いたものの、発掘のやり方に問題があるようですね。青山さんが仰っています

が、費用が掛かるからといって滑走路を剥がさずに横から掘ったのではご遺骨がバラバ

ラになってしまいよくないそうです。ＯＤＡに回すお金があればこちらに税金を使うべきだと

思います。今日（5日）のエントリー「地方自治体の朝鮮学校への補助金」にしても税金の

使われ方がメチャクチャですね。日本人はもっと怒るべきです。 

 
西村幸祐さんのツイッターにこんなのがでていました。 

 
一人でも多くの人に読んでもらいたい超優良ブログ、「東アジア黙示録」の最新エントリ

ー、1月4日の更新でした！http://ow.ly/3ytiU #MPJ  
 
   世界で唯一の親日博物館…北部タイ英霊街道を辿る 

 
当時の日本兵の実像がここでも語られています。  

 

2011/01/05 22:15Commented by nokotan さん 

既にＴＢで紹介されていましたね。感動しました。  

 

2011/01/05 23:33Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
>滑走路を剥がさずに横から掘ったのではご遺骨がバラバラになってしまいよくないそう

です。 

 
というか、ご遺骨をお迎えするのに手間とか費用云々するほうがおかしいですね。どちら

が特か？の算数ではありません。 

 
＞税金の使われ方がメチャクチャですね。日本人はもっと怒るべきです。 

 
御意！ 

 
>世界で唯一の親日博物館…北部タイ英霊街道を辿る 
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以前にも何度か書きましたが、私がこのネットの世界に入ったとき、夢中だったのがアネ

モネさんと阿比留さんのブログだったのです。 

 
私自身がブログを開設するまではコメント欄の常連でした。アネモネさんのエントリーは動

画、膨らませれば映画にもなる創作の世界ですから、数あるブログの中でもずば抜けて

いると思います。 

 
>当時の日本兵の実像がここでも語られています。 
 
素晴らしいエントリーでした。そのうち許可を得て、彼の過去のエントリー 
を私も紹介したいと考えています(^^)。  

2011/01/16 11:21Commented by naughtysay さん 

遅ればせながら一筆。 

 
 滑走路の直下に「死屍累々・・・」。  
硫黄島の日本軍の要塞、また米軍との「死闘」は聞き及んでいましたがその後処理につ

いては・・・、汗顔の至りです。 

 
 御巣鷹山での航空遭難の現場検証の際でも米国側・調査員と日本側・調査員との間で

「遺体」の処理のことで悶着があったそうですね。 
勿論、日本側は「丁重、丁寧、迅速」にご遺体の処置を進めましたが、米国側はたとえ遺

体といえども飽くまでも現場に残された「状況証拠」として現場検分が終了するまでは「そ

のままに」するべきとういう主張で噛み合うはずがありません。  でもあの時期に遺体の

放置はできませんよね、ふつう。 

 
遺骨収集は我が国の文化からすると滑走路をひっくり返してでも断行するべきです。 
戦争という「国策」に殉じた同胞たちに未だに「最善の処置」がなされていないという現実

にいてもたってもおれない気持ちです。 

 

2011/01/16 11:42Commented by 花うさぎ さん 

To naughtysayさん こんにちは。 
 
>後処理については・・・、汗顔の至りです。 
 
いや、ほとんどの方がそうだと思います。 

 
>遺骨収集は我が国の文化からすると滑走路をひっくり返してでも断行するべきです。 
 
もちろんですとも。 

 
>戦争という「国策」に殉じた同胞たちに未だに「最善の処置」がなされていないという現

実にいてもたってもおれない気持ちです。 

 
情けない日本になったものですね。英霊に申し開きが出来ません、現状の日本は。 
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